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Wahl-Programm in Leichter Sprache 

Kommunalwahl Landshut am 8. März 

Die GRÜNEN 

Das ist unser kurzes Wahl-Programm. 

Die wichtigsten Dinge haben wir hier aufgeschrieben. 

Es gibt auch ein langes Wahl-Programm. 

Das ist in schwerer Sprache. 

Hier ist das lange Wahl-Programm. 

Link zum Wahlprogramm 

 

 

 

 

 

 

1. Eine Stadt für alle Menschen. 

Landshut wächst. 

Das heißt: Immer mehr Menschen leben in Landshut.  

Es werden neue Häuser gebaut.  

Es gibt mehr Verkehr. 

Wir von den GRÜNEN wollen die Stadt so bauen, 

dass alle Menschen darin gut leben können. 

Und wir wollen die Natur in Landshut schützen. 

https://www.gruene-btw-landshut.de/userspace/BY/kv_landshut-stadt/Kommunal_OB_Wahl_2026/Wahlprogramm_2026_GRUENE_Landshut.pdf
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2. Günstige Wohnungen mit viel Natur 

In Landshut sind viele Wohnungen zu teuer.  

Deshalb wollen wir den Bau von günstigen Wohnungen unterstützen. 

Zum Beispiel den Bau von Sozial-Wohnungen. 

Die Stadt hat eine Bau-Firma.  

Sie heißt: Stadtbau Landshut.  

Sie baut günstige Wohnungen in Landshut. 

Wir wollen diese Bau-Firma unterstützen. 

Es gibt Häuser, die leer stehen.  

Wir wollen unterstützen, 

dass wieder Menschen in diese Häuser ziehen können. 

Wir wollen nicht noch mehr Wiesen bebauen.  

Wir wollen stattdessen die Häuser in der Stadt enger bauen. 

So wollen wir mehr Natur erhalten. 

 

3. Sicher unterwegs auf den Straßen  

In Landshut gibt es viel Verkehr. 

Wir wollen sichere Wege für alle Menschen in Landshut.  

Alle sollen gut und schnell ans Ziel kommen. 

Deshalb wollen wir bessere Fuß-Wege bauen. 

Wir wollen auch mehr Rad-Wege bauen. 

Und gute Bus-Verbindungen. 

Dann gibt es auch weniger Verkehrs-Stau in der Innen-Stadt. 
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4. Das Klima schützen – für unsere Zukunft. 

Klima bedeutet:  

So ist das Wetter an einem Ort über viele Jahre. 

Wenn sich das Klima stark verändert, 

wird es öfter sehr heiß. 

Es gibt mehr starken Regen und Überschwemmungen. 

Das ist gefährlich. 

Deshalb müssen wir das Klima schützen. 

Wir schützen das Klima zum Beispiel, 

wenn wir erneuerbare Energien nutzen. 

Erneuerbare Energie ist zum Beispiel Sonnen-Energie. 

Deshalb wollen wir mehr erneuerbare Energien in Landshut. 

Wir wollen auch mehr Grün-Flächen, 

zum Beispiel Sträucher und Wiesen. 

 

Wir wollen die Häuser der Stadt dämmen. 

Dämmen bedeutet: 

Das Haus bleibt im Sommer kühl. 

Und das Haus wird im Winter schön warm. 

Dabei verbraucht das Haus weniger Energie. 
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5. Die Natur schützen 

Die Natur ist sehr wichtig.  

Für Menschen und für Tiere. 

Deshalb wollen wir die Natur noch besser schützen. 

Zum Beispiel die Natur in den Isar-Auen. 

In der Landshuter Innenstadt wollen wir mehr Bäume pflanzen. 

Wir wollen mehr Grün-Flächen und weniger Beton. 

Das ist gut für die Natur. 

Dann können Menschen und Tiere besser leben. 

 

6. Wirtschaft und Natur  

Wirtschaft heißt: Firmen und Arbeits-Plätze. 

Firmen sind wichtig für Landshut. 

Wir wollen Firmen aus der Region Landshut unterstützen.  

Wir wollen alte und neue Firmen unterstützen. 

Die Firmen sollen neue Ideen ausprobieren können. 

Die Firmen in Landshut sollen ein Vorbild sein. 

Sie sollen ökologisch arbeiten. 

Das heißt: Die Firmen sollen die Natur schützen. 

Die Firmen sollen aber auch Gewinn machen. 

Dabei wollen wir die Firmen unterstützen. 

 

Wir wollen die Firmen auch unterstützen, 

wenn sie mit der Hoch-Schule zusammen-arbeiten. 

Dann entstehen neue Ideen für die Wirtschaft. 
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7. Bildung für alle 

Bildung ist wichtig für alle Menschen. 

Alle Kinder sollen eine gute Bildung bekommen. 

Dann können sie später eine gute Arbeit finden. 

Deshalb wollen wir die Schulen unterstützen. 

 

Wir wollen auch Schulen für Erwachsene unterstützen, 

damit Erwachsene etwas dazu lernen können. 

 

Wir wollen auch mehr Betreuung für Kinder. 

Alle Eltern sollen eine Betreuung für ihre Kinder bekommen, 

wenn sie eine brauchen. 

 

8. Kultur ist wichtig für die Stadt 

Kultur ist zum Beispiel Theater oder Musik. 

Oder eine Ausstellung. 

Wir wollen viel Kultur in unserer Stadt. 

Wir wollen unterschiedliche Kultur und unterschiedliche  

Künstlerinnen und Künstler. 

Deshalb wollen wir die Künstler unterstützen. 

Künstler sollen in der Stadt genug Räume finden, 

Zum Beispiel zum Proben oder zum Arbeiten. 

Das Stadt-Theater ist uns wichtig.  

Das Stadt-Theater soll wieder in die Innenstadt ziehen. 

Wir werden das schaffen. 
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9. Landshut für alle 

In Landshut leben unterschiedliche Menschen. 

Alte und junge Menschen. 

Viele Frauen und Mädchen. 

Menschen aus unterschiedlichen Ländern und Regionen. 

Diese Menschen haben unterschiedliche Meinungen.  

Alle diese Menschen gehören zu Landshut. 

Alle sollen sich in Landshut wohl und sicher fühlen. 

Alle sollen ein Teil dieser Stadt werden können. 

Deshalb unterstützen wir Menschen, die neu in Landshut sind. 

Wir unterstützen auch queere Menschen. 

Queer bedeutet zum Beispiel schwul oder lesbisch. 

Wir unterstützen auch Menschen mit Behinderungen. 

Wir wollen Barrieren abbauen, 

damit Menschen mit Behinderungen überall mitmachen können. 

 

Alle Menschen sollen in Landshut die gleichen Chancen bekommen. 
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10. Demokratie in der Stadt 

Demokratie heißt: Menschen dürfen mit-entscheiden. 

 

Wir sagen:  

Die Menschen in Landshut sollen mehr  

mit-entscheiden können. 

Die Menschen in Landshut sollen gemeinsam mit  

den Politikerinnen und Politikern wichtige Dinge entscheiden können. 

Die Menschen in Landshut sollen mehr Informationen darüber bekommen, 

was die Politikerinnen und Politiker im Rathaus entscheiden. 

Das wollen wir erreichen. 

 

11. Zusammenhalt macht Landshut stark. 

In Landshut helfen viele Menschen freiwillig. 

Zum Beispiel in Vereinen.  

Oder in der Nachbarschaft. 

Das ist wichtig für die Gemeinschaft in Landshut. 

Wir wollen die Menschen unterstützen, 

die anderen Menschen helfen. 

Die Vereine sollen mehr Räume bekommen, 

damit sich die Menschen dort treffen können. 

 

Wir wollen in Landshut keine Menschen, die gegen Demokratie sind. 

Wir wollen in Landshut keine Menschen, die Hass verbreiten. 
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Wir wollen mit Menschen zusammen-arbeiten, 

die Mut machen. 

Und gerechte Lösungen finden wollen. 

Deshalb wollen wir mit allen demokratischen Parteien zusammen-arbeiten. 

Denn gemeinsam sind wir stark. 

 

Kontakt 

So können Sie uns erreichen: 

Instagram:        @gruenelandshut 

E-Mail: vorstand@gruene-la.de  

Internet-Seite: www.gruene-la.de  

 

Impressum: 

Übersetzung in Leichte Sprache: Constanze Kobell 

Prüfung auf Verständlichkeit durch Menschen mit Lernschwierigkeiten: 

Zentrum für Leichte Sprache Allgäu/ Schwaben 

Bilder: Copyright Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen 

e.V., Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013. 
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